

# 福祉の里文化祭 (11月8日)

福祉の里周辺でパレードや、各施設での  
バザーや出し物もあり盛り上ぎました！



## 事業所内活動

«活動の一部を紹介します。身体も頭もフル回転！まだまだ元気です»



## 面会



「家族に会える」喜びを大切に、感染症対策をしながら面会をしていただいています。



QRコードから  
より詳しい情報を  
見ることができます。

### 感染症予防のポイント！

- ・手洗いうがいの徹底！
- ・定期的な換気を！
- ・よく触れる場所には消毒も！

小規模 やしろ  
西田ナース

みのり福祉会HP やしろHP

### 一編集後記

今年は、60年に一度の丙午の年ですね。昔はネガティブなイメージでしたが、現代では、火の力と馬の活力が合わさってエネルギッシュで勢いのある年になるなどポジティブに捉えられています。やしろでも活力溢れる一年になるよう職員一同が元気いっぱい笑顔で頑張りますので、今年もどうぞよろしくお願ひします。(^^)/

(長谷川・尾嶋・橋本)

\*写真及び個人名の掲載につきましては、ご本人様の了承を得ております。

社会福祉法人みのり福祉会 小規模多機能型居宅介護事業所 令和8年冬号



やしろ

鳥取県倉吉市西福守町658  
TEL(0858)29-5088  
発行日 令和8年1月31日



### — ごあいさつ —

向春の候、皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。  
さて、令和8年がスタートしました。西暦で言えば、2026年。21世紀になってから、月日の経つのは本当に早いですね。

時事のことによても興味のある私にとって、本年は様々なことがあります。まず挙げるのが、介護職員の賃上げ、職場環境改善についてです。職員のモチベーションアップにつながればと期待しています。  
2月は、ミラノ・コルティナ冬季五輪、3月はワールドベースボールクラシック、6月はサッカーワールドカップと大きなスポーツイベントが続きます。皆さんで日本を応援しましょう。

激動する国際情勢も含め、時代は変化しています。しかしながら、私たちは、変わらない想いを持って、地域を愛し、地域の皆様の幸せのために、心を込めて奉仕してまいります。

最後になりましたが、皆様方の健康を祈念しまして、ご挨拶をさせていただきます。  
今年一年、何卒よろしくお願ひ致します。

施設長 児玉和也



## クリスマス会 12月23日



皆さんで合唱♪♪♪

サンタさんからプレゼン

拍手喝采で盛り上がろう♪

## 新年祝賀会 1月9日

今年一年の健康を祈願して獅子舞の踊りや  
福笑い、おみくじを楽しんだあとで皆さんで  
抹茶をいただきました♪



今年もやしろに獅子舞  
が登場！無病息災を祈  
願しました！

新年最初の行事は  
なんと  
餅つき大会でした！



しっかり狙いを  
さだめて…

## もちつき 1月9日

お餅がつきあがったら  
私たちの出番よ！  
お餅をきれいにまるめます

## 年初め

お正月といえば恒例の書初め！  
絵馬に願い事も書いて手作りの神社に飾りました。



願い事は何ですか？



きれいに書けました♪

生け花も素敵に  
できました

## 初詣



近くの神社に出かけて一年の感謝を伝えます  
今年も良い年になりますように！

## とんどさん



1月15日 福祉の里どんど祭りに  
参加してきました！

はあ～美味しい

寒い日でしたが甘酒を飲んで温まります♪

## 誕生会 11月～1月



いつまでもお元気で(^▽^)/



今年も元気で  
すごせますよう  
に(..)♪